

Inicio >> Actualidad >> Colombia

Patrocinado por:

 Palabra clave: [Buscar](#)

Martes 17 de Diciembre de 2013 - 12:01 AM

Empieza un nuevo ciclo de conversaciones en La Habana y el cese al fuego unilateral



A finales de 2012, las Farc también declararon un cese al fuego unilateral por el plazo de dos meses (del 20 de noviembre al 20 de enero). Sin embargo, durante ese período, según cifras del Centro de Recursos para Análisis de Conflictos - Cerac, hubo 41 acciones violentas de las cuales esa organización considera 14 de ellas como violaciones a la tregua por parte de las Farc. (Foto: Archivo / VANGUARDIA LIBERAL)



Tweet



+1 0



Blogger



Me gusta



Compartir 0



ShareThis

El equipo negociador del Gobierno colombiano viajó ayer a Cuba para retomar el diálogo de paz con las Farc, en el decimoctavo ciclo, el último del año, que será más corto y seguirá dedicado a buscar soluciones al problema de las drogas ilícitas.

Fuentes cercanas al proceso informaron que el jefe de la delegación oficial, el exvicepresidente Humberto de la Calle, no viajó con el resto de la delegación, pues diseñará con el presidente colombiano, Juan Manuel Santos, el plan estratégico del proceso de paz para 2014.

De la Calle se incorporará a la mesa el próximo jueves, en la víspera del cierre de este ciclo, que en lugar de tener once días tendrá sólo cuatro.

Tampoco participará en esta sesión el ex alto comisionado para la paz Frank Pearl.

¿Farc cesará al fuego?

A poco más de 48 horas de haber empezado el cese unilateral del fuego y hostilidades anunciado por las Farc -desde las cero horas del 15 de diciembre, y por un mes-, ya empiezan a generarse eventos que ponen en duda la solidez de dicha decisión.

Por un lado, está el hecho de que el Estado no ha decretado ningún cese al fuego de su parte, situación ante la cual las Farc han decidido mantener a sus combatientes alerta y "responder a cualquier ataque sin demora".

Otro hecho que hace dudar de la situación es que, horas antes de ser declarado el cese al fuego, fue asesinado el comandante de Policía del municipio de La Vega (Cauca). El subcomisario Juan Carlos Guerrero recibió un impacto que, de acuerdo con la investigación, provino de la zona montañosa aledaña al casco urbano.

Publicidad

Ranking de noticias

[+ Recientes](#) [+ Vistas sección](#) [+ Vistas](#)

La popularidad de Obama ha caído al nivel más bajo de su presidencia

Cinco destinos que brillan en Colombia en Navidad

Santos dice que no tomará partido en destitución de Petro

Cada seis horas se desmoviliza una persona: general Jiménez

Si no hay concertación, el incremento del salario mínimo neto sería de 4,5% por decreto

Videos de la sección

En video se parodia "la democracia le tiene miedo al Procurador"



Zona Comercial

Publicidad



Lea también

- ¿Cumplirán las Farc el cese unilateral del fuego y hostilidades?
- Sin alto el fuego hoy comienzan los diálogos
- Farc aseguran que proceso para liberar policías y militares va por buen camino
- Uribe criticó cese al fuego de las Farc tras atentado en Cauca
- Terminó primera fase de negociaciones con las Farc
- Las Fuerzas del Gobierno no cesarán en su accionar
- Las Farc no descartan tregua unilateral de fin de año

 [Comente con Facebook](#)
 [Comente con Vanguardia](#)

Comentarios Facebook 



Publicar en Facebook Publicar como Angie Mora ([Cambiar](#)) [Comentar](#)

 Plug-in social de Facebook

Vanguardia Liberal no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia Liberal se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Servicios	Secciones	Clasificados	Revistas	Publicaciones	Otros Periódicos
<ul style="list-style-type: none"> ▶ Suscriptores ▶ Anunciadores ▶ Venta de fotos ▶ Comentarios del sitio ▶ Pate con nosotros ▶ Contáctenos ▶ Histórico ▶ Registrarse ▶ RSS ▶ Correo Interno ▶ Certificados tributarios 	<ul style="list-style-type: none"> ▶ Santander ▶ Opinión ▶ Deportes ▶ Judicial ▶ Actualidad ▶ Economía ▶ Vida y estilo ▶ Entretenimiento ▶ Multimedia 	<ul style="list-style-type: none"> ▶ Finca Raíz ▶ Vehículos ▶ Empleos ▶ Varios ▶ Edictos ▶ Publique 	<ul style="list-style-type: none"> ▶ Univerciudad ▶ Sólo para mujeres ▶ Ubicar ▶ Revista Novias ▶ Posgrados 	<ul style="list-style-type: none"> ▶ Informe centros comerciales ▶ Informe de la salud ▶ Informe de la construcción ▶ 500 Empresas ▶ Q'hubo ▶ Noticiosos ▶ Gente de Cañaveral ▶ Gente de Cabecera 	<ul style="list-style-type: none"> ▶ El Universal ▶ La Tarde ▶ El Nuevo Día






